

# Sensibilisierungskampagne zum Schulanfang

---

Bereits zu Beginn des neuen Schuljahres wirkte die Elternvereinigung der öffentlichen Schulen Triesen an der alljährlich durchgeführten, landesweiten Sensibilisierungskampagne "Schulanfang" mit. Diese wurde in Zusammenarbeit mit der Schulklasse 5a und dem Klassenlehrer Helmut Büchel, den Vertretern der Gemeinde Triesen, der Landespolizei sowie der Kommission für Unfallverhütung durchgeführt. Bereits vor den Sommerferien wurden hierfür Vorbereitungen getroffen und 80 sehr schöne Schutzengel gebastelt, welche bei der Verkehrsaktion vom 28. August an die Fahrzeuglenker verteilt werden konnten. Während der Überreichung der Schutzengel an die Fahrzeuglenker wurden diese liebevoll hingewiesen „*Halt immer ganz a und luag uf mi wenn i d’Stross überquer! Danke*“ und daraufhin wieder von dieser doch nicht gewöhnlichen Verkehrskontrolle verabschiedet.

Sehr viele Fahrzeuglenker zeigten sich dankbar und erfreut über diese Verkehrsaktion mit den Kindern, da durch das Zusammenspiel aller Verkehrsteilnehmer Unfälle vermieden werden können. Somit darf von einer gelungenen Aktion gesprochen werden, an welche ich mich gerne erinnern werde und im Beisein der Klasse 5a verbringen durfte.

Nachfolgend ein paar Bilder zu dieser Sensibilisierungskampagne.

Elternvereinigung der öffentlichen Schulen Triesen

Michael Tziotzios

Arbeitsgruppe Verkehr und Sicherheit





















